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I. Sachverhalt  
 
Aus der Presse (TLZ 13.11.09 Seite 1 u. 4) konnte man entnehmen, dass die 
Landesregierung zur Unterstützung der Kommunen bei der Einrichtung von 
Gemeinschaftsschulen eine Beratungsstelle (Task Force) und einen Beirat eingerichtet hat. 
Auch drei Eisenacher Schulleiter sind laut Presse deshalb schon an den 
Kultusstaatssekretär Roland Merten mit Nachfragen herangetreten. 
 
 
II. Fragestellung  
 
Wir fragen den Oberbürgermeister:  
 
Hat der Oberbürgermeister bereits Vorstellungen ent wickelt inwieweit er in der 
Schulnetzkonzeption der Stadt Eisenach eine solche Sc hulform integrieren möchte 
und hat er bereits das Angebot der Landesregierung genutzt?  
Wenn ja, mit welchem Ergebnis? 
Wenn nein, hat der Oberbürgermeister vor, dieses An gebot zu nutzen und wann? 
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